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令和 6年度
第 2回豊後大野市運賃協議会 議事要旨

日時：令和 7年 2月 21日（金） 17：10～
場所：豊後大野市 大野公民館

１．開会

２．会長あいさつ

事務局 ただいまより、令和 6年度「第２回豊後大野市運賃協議会」を開始いたし
ます。（資料確認）
なお、本協議会は道路運送法の規定に基づき、地域における需要に応じ地
域の住民の生活のための旅客の運送を確保する必要がある路線又は営業
区域に係る運賃等について協議するため設置するもので、 地域における
需要に応じた住民の生活のために旅客輸送を確保する必要がある路線又
は営業区域にかかる運賃等に関する事項について協議するものです。

本協議会の委員構成については、第３条第１項第１号から４号に規定する
ものとして、本日は、豊後大野市副市長 藤田敬、臼津交通株式会社 取
締役社長の中山勝宏様、大分運輸支局長の代理として畑 涼香様、住民代
表として豊後大野市自治会連合会会長の佐藤英介様にそれぞれ委員をお
願いしました。

会長については、第４条第１項の規定に「主宰者の地方公共団体の職員の
中からこれを充てる。」と規定していることから、副市長 藤田敬を会長
にいたします。

それではどうぞよろしくお願いします。

会長 会長に選任された副市長の藤田でございます。
先ほどの協議会の意見を踏まえ、本運賃協議会にて法手続きをおこなうこ
ととなります。
最後まで、どうぞよろしくお願いいたします。
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3．議題
協議案件
第 1号議案 学生向けフリー定期「ジモテキ」の運賃等改定について

4．閉会
事 務 局：本日の協議会を終了させていただきます。ありがとうございました。

事務局 資料について説明
会長 ご意見ご質問がありましたら、お願いします。
佐藤委員 収益性と利便性のバランスを考えながら進めていただければ、と思いま

す。
事務局 地域スポーツクラブにおける移動手段としての活用や、福祉の広域化の中

での活用など、公共交通の利便性の確保に向けて必要な手続きを進めてい
きたいと思います。

会長 では、1号議案について賛同される方は拍手をお願いします。
一同 承認（臼津交通分）
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